

Florianiwallfahrt nach Birkfeld

Gute Beteiligung gab es heuer bei der **Florianiwallfahrt** nach Birkfeld. Nach dem Einbeten feierten die Pfarrer, Hans Schreiner und Hans Leitner den Gottesdienst. Schreiner hat in der Predigt den Heiligen Florian zum Thema gemacht, der im 3. Jahrhundert verfolgt und als Märtyrer in der Enns ertränkt wurde. Er ist auch Patron der Feuerwehr. Mit Gesang und Orgel wurde der Gottesdienst festlich mitgestaltet.



Die Firmlinge von Heilbrunn am Wort:



Ich möchte mich firmen lassen, weil ich gläubig bin und meinen Glauben mit der Firmung noch vertiefen kann, und es ist ein weiteres wichtiges Sakrament nach der Taufe und der Erstkommunion für das ich mich selbst entscheiden kann.

Dominik Gabbichler



Firmung bedeutet für mich, dass die Liebe Gottes durch den Hl. Geist spürbar wird in meinem Leben und das er mich auf meinem Weg begleitet. Die Firmung ist ein schönes Fest mit Familie und Freunden.

Raphael Pusterhofer



Nach der Taufe und der Erstkommunion beginnt mit der Firmung ein neuer Abschnitt in meinem Leben. Firmung bedeutet für mich Stärkung für meinen weiteren Weg und Gemeinschaft.

Jasmin Sallegger



Ich lasse mich heuer firmen wegen der Nähe zu Gott.

Lukas Glaser

Die Firmung ist das Sakrament, das die Taufe vollendet, und in dem wir mit der Gabe des Heiligen Geistes beschenkt werden.



Es ist ein Schritt, Richtung Erwachsen werden. Bei uns in Heilbrunn gehört die Firmung zum Brauchtum. Es fördert die Gemeinschaft und man entdeckt einige neue Seiten an sich. Das Wichtigste jedoch ist, nach der Firmung ist der Beitritt bei der Landjugend möglich!

Simon Schwaiger

Der Pfarrgemeinderat von Heilbrunn wünscht euch Gottes Segen und alles Gute für euren weiteren Lebensweg!